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8 Toma de Protesta AMPI
Fuimos invitados a la toma de protesta del nuevo Consejo Directivo 2023 de la Asociación Mexicana de 
Profesionales Inmobiliarios, donde fuimos representados por el Lic. Alejandro Jiménez.

28 STATISTICS DAY
Intercambio de información y datos para entender y conocer el comportamiento y tendencia Inmobiliaria en 
la Región. Un trabajo en equipo y alianza del sector empresarial y gobierno.
Presentación de proyecto para este 2023, donde se incluye el costo de las viviendas en 2022 y lo que será 
para este 2023, por el LAE. Raúl Grajeda Cerón Presidente Estatal de CANADEVI.

9 Bases para Proyectos CFE
Fuimos invitados a la platica de introducción por parte de CFE para la base de proyectos donde nos representó 
la Lic. Jaqueline Galindo Directora Estatal de CANADEVI y la C.P. Yolanda Arroyo Vicepresidenta de 
Tijuana.

13 Reunión ASAI
Reunión donde participaron ASAI y CANADEVI para verificación del anexo al convenio como socio proveedor. 
Donde se le brindó atención correspondiente por parte de la directora estatal, la Lic. Jaqueline Galindo. 

16 Reunión DAU
Se convocó a reunión a la DAU para seguimiento y actualización del DRIVE donde asitieron los gestores de 
cada empresa y la cual fue coordinada por nuestra vicepresidenta de Tijuana la C.P. Yolanda Arroyo. 

20 Sesión Ordinaria CCE
Fuimos convocados por parte del Consejo Coordinador Empresarial a la sesión ordinaria, donde representando 
a nuestra cámara, asisitó el Lic. Alejandro Jiménez.

21 Asamblea General de Consejo CANADEVI
Se convocó a todos los titulares con derecho a voto, para realizar la Asamblea General de Consejo Directivo y realizar el reporte del periodo 2022 así como 
la presentación del nuevo consejo directivo y la estructura de trabajo para este 2023.

23 DAU
Se convocó a todo el personal que tuviera algún tema pendiente con la DAU para dar seguimiento con su 
nuevo director el Arq. Ricardo Güereña, quien dió una breve presentación de los objetivos que se tienen con 
la finalidad de seguir apoyando en las necesidades de la cámara. La cual fue dirigida por el Arq. Xavier Ibarra. 

24 Reunión CESPT
Se convocó a reunión de seguimiento para actualización de los temas que se tienen pendientes con la    
dependencia, donde participaron personal de gestoría, fuimos representados por nuestra directora estatal la 
Lic. Jaqueline Galindo. Y nuestra vicepresidenta la C.P. Yolanda Arroyo.

28 Reunión Consejo Tijuana
Se convocó a reunión al consejo de Tijuana con el objeto de verificar las estrategias que se tendrán para este 
2023, buscando eficientar y seguir con el posicionamiento de la Cámara.

2 Reunión de la Mesa de Trabajo Comisión PDUCPE - Ventanilla Única del CCEE
Se llevó a cabo la reunión de trabajo del CCEE, donde el presidente Ing. José Alfredo Salazar Juárez encabeza 
dicha comisión, abordó el tema del convenio de ventanilla única con el MC. Carlos Ibarra Aguilar, Asesor 
Ejecutivo del Alcalde de Ensenada. En vísperas que se firme el convenio de colaboración entre RUV-  
INFONAVIT- Ayuntamiento- CANADEVI y CMIC; se revisaron los detalles pendientes para su firma, y se 
dieron los acuerdos, para concluir las revisiones para la posterior firma.

8 Toma de Protesta AMPI Ensenada
Tomó protesta como nueva Presidenta de la AMPI en Ensenada, la Lic. Flora Torres Gil, en el evento estuvieron 
presentes la Delegada del INFONAVIT en Ensenada, Presidente de AMPI Nacional, entre otras personali-
dades del sector.

9 Desayuno Mensual de Socios
Se llevó a cabo el desayuno mensual de socios y amigos de CANADEVI, en el cual la invitada especial fue la 
Delegada del Infonavit en B.C.,  Lic. Ana Lizeth Gómez acompañada por el Ing. Cosme Frías Solís, Gerente 
Técnico de Infonavit y el Lic. Luis Mazkiaran Castillo Gerente del CESI en Ensenada.
Presentaron los datos del cierre de año 2022 del INFONAVIT en el Estado y sus nuevos productos. 

2 Reunión Interna
Se llevó a cabo reunión con el ex presidente de CANADEVI Mexicali, el Lic. Alejandro Adame Almonte, para 
la entrega de pendientes que se llevaron a cabo en dicho municipio.

14 Reunión EEBC
Reunión con equipo de técnicos especialistas en proyectos y construcción en el tema eléctrico, para ver el 
tema referente a los cambios de las bases de diseño que efectúe CFE a partir del mes de febrero. A solicitud 
de los desarrolladores se citó a los especialistas para poder llevar un listado con puntos de los cambios más 
considerables en la nuevas bases de diseño y lo que éstos perjudican considerablemente al aumento de la 
vivienda económica, el cual se pretende debatir el tema el día 15 de febrero en una reunión que se tendrá con 
el superintendente Edwin Cárdenas.

15 Reunión CFE
Reunión con el superintendente Edwin Cárdenas, el Ing. Luis Hernández de CFE, estando presente el         
presidente de la Cámara Lic. Alejandro Adame, Arq, Gabriel Sánchez de EXE, Ing. Mario Arreola de Aria Life, 
personal de desarrollos como: Ruba, Brasa, Cadena; el Ing. Álvaro Rodríguez, titular de Equipos Eléctricos de 
Baja California, así como el Ing. Ángel Martínez quienes fueron los principales actores ya que ellos hicieron el 
estudio y comentaron los puntos considerables en donde se puedan dar los aumentos en las viviendas de 
interés social. Además se hizo la petición para que se dé una prórroga en cuanto a los tiempos para la ejecu-
ción referente a las bases de diseño, esto con el fin de que se revisen  las bases y se pudiera considerar alguna  
modificación o sea remunerado en cuanto al cobro de proyectos o de algunas obras que realiza CFE, de 
manera que pueda compensar el aumento del costo en la  vivienda. Se acordó volver a reunirnos el día 1 de 
marzo en las mismas oficinas para seguimiento.

2 Prospectos Socio Proveedor
Se realizó visita a dos posibles proveedores para su afiliación a la CANADEVI llevándoles información sobre los beneficios de pertenecer a 
nuestra cámara.

2 Reunión SIDURT
Reunión con el secretario de la SIDURT el Ing. Arturo Espinoza, con el fin de presentarse y hacer extensivo el apoyo de nuestra cámara, misma 
que está en la mejor disposición de aportar y trabajar en equipo en lo relacionado al sector de la vivienda.

8 Oficio RPPC
Se elaboró oficio para el ingreso ante el RPPC en Mexicali B.C. solicitando audiencia para pedir el apoyo y apertura al portal de la institución a 
los agremiados de la CANADEVI a nivel estatal.

7 Metas de Inversión
Se solicitó al titular de HOGME, Lic. Marcelo Sparrow, información adicional referente a las metas de inversión 2023 para integrarlo en su 
expediente y poder presentar ante la asamblea del consejo.

9 Reunión Superintendente de Zona CFE
Se solicitó a CFE Mexicali una reunión con el superintendente de zona el Ing. Edwin Cárdenas nos pueda atender en una reunión solicitada por 
parte de los agremiados, para encontrar solución a la problemática de los tiempos de respuesta en los temas de proyectos, servicio al cliente, 
bases de diseño con las nuevas propuestas, donde nos dieron cita para el día miércoles 15 de febrero del presente.

22 Reunión Subcomité de Planeación de  Desarrollo y Movilidad Urbana
Se llevó acabo reunión extraordinaria del subcomité de planeación del desarrollo y movilidad urbana para ver la presentación para el análisis y 
discusión del estudio de justificación del cambio de uso de suelo para el Lote 60 Z-1 P-1 F.S.O. Manzana S/N Poblado Aguascalientes Municipio 
de Mexicali. 

2 Cadena de Valor Infonavit
Se lleva a cabo una plática informativa por parte de la    
Dirección Sectorial de los Trabajadores con la finalidad de 
compartir las estrategias y necesidades para colaborar con el 
sector inmobiliario, en razón de la vivienda social, donde 
fuimos representados por nuestro presidente de Tijuana, el 
Arq. Xavier Ibarra.

10 Asamblea CCE
Fuimos convocados por parte del Consejo Coordinador 
Empresarial a la asamblea general anual ordinaria, misma en 
la que fuimos representador por el Lic. Alejandro Jiménez.

24 Toma de Protesta ASAI
Fuimos invitados a la toma de protesta de ASAI y su nuevo 
consejo directivo 2023, donde nos representó el Presidente 
de Tijuana  Arq. Xavier Ibarra.


